

## **Rückblick auf das Jahr 2015 Turnabteilung TV Jahn Schweinfurt**

Vom 9.-12. April hatten wir zum 2. mal ein Trainingslager in Rappershausen, bei dem sich die Wettkämpfer auf die kommenden Wettkämpfe vorbereiten konnten. Aber auch die Kids aus den Freizeitgruppen kamen auf ihre Kosten.

Der erste Wettkampf, das Jahrgangsturnen, fand dann am 17. und 18. April statt. Dieser wurde von uns auch ausgerichtet.

Am 9. und 10. Mai starteten wir bei der Vorrunde des Bayernpokals. Der 2. Teil des Wettkampfes ist immer erst im Oktober.

Den Europapark in Rust stürmten am 6. Juni zum Ausklang der Pfingstferien 42 Kinder und Jugendliche aus der Turnabteilung.

Am 19. Juli traten vier Mannschaften beim Pokalturnen in Hofheim an.

Zurzeit sind 130 Kinder von 2-16 Jahren im Trainingsbetrieb.

Unser Helferfest am 25. Juli kam wie immer bei Klein und Groß gut an und es wurde wie immer eine Wiederholung im nächsten Jahr gefordert.

Der 27. Juli war dann ein Highlight für die Gymnastikdamen, die mit einer Fahrt ins Blaue, Ihre Saison beendeten.

Der letzte und entscheidende Mannschaftswettkampf war die Bayerpokal Rückrunde am 10. und 11. Oktober 2015. Über einem 2. Platz bei den kleinsten und einen 4. Platz bei den 12-jährigen konnten wir uns freuen.

Am 19. Dezember lud die Turnabteilung zur (120 Jahre TV Jahn) Jubiläumsturnschau ein.

Über Geld sollte man ja nicht reden. Das hat man oder man hat es nicht.

Wenn man aber Wünsche, hat so wie wir, braucht man Geld.

Deshalb richtet die Turnabteilung am Faschingsdienstag einen Kinderfasching aus. Auch der Erlös des nächsten Wettkampfes den wir ausrichten werden, wird für Neuanschaffungen verwendet.

Zweimal kam uns auch schon die Vorstandschaft zu Hilfe .

Was wir uns wünschten wurde sogar eigenhändig von Michael Böhme in die Turnhalle geliefert und gleich Vorort eingeweiht.

Ein Minisprungbrett zum Üben für die Wettkämpfe der Kleinsten und einen neues für Sporthallen taugliches Musikgerät mit verschiedenen Anschlüssen.

Und siehe da, auch unsere Wünsche können in Erfüllung gehen. Die Vorstandschaft des TV Jahn hat uns erhört. Nun verfügen wir über beides. Danke, Danke, Danke.

Den größten unserer Wünsche haben wir allerdings durch Sponsorengelder und aus den genannten Erlösen der Veranstaltungen selbst finanziert.

Ein Airtrack im Wert von 2500,-- € ( aus erster Hand ).

Das Airtrack bietet sich an zum Erlernen einzelner Turnübungen wie Salto, Überschlag , Flick-Flack und natürlich für den Spaß an der Freud, der bei uns auf keinen Fall zu kurz kommen darf.

### Kurze Vorschau auf 2016

17. April Jahrgangsturnen

7. und 8. Mai Bayerpokal Vorrunde

28. Mai zum Pfingstferien Ende Ausflug in den Freizeitpark Geiselwind Anmeldung ab sofort bei der Abteilungsleitung Turnen

25. Juni Pokalturnen in Ebern

23. Juli Helferfest

25. Juli Sasionabschlußfeier der Gymnastikdamen

Zur Sport und Freizeitwoche laden wir ein vom Dienstag den 2. August bis 9. August - Anmeldung ab sofort bei der Hauptjugendleitung.